



ハレルヤ・ファミリーだより

★2025年もたくさんの出会いがありました★

2025年も折り返し地点を過ぎ、あっという間に時が過ぎて行きますね。振り返ってみると色々なことがありました。その中でも特に思うことはたくさんの子どもたちとの出会いがあったということです。この半年間、一時保護でハレルヤを訪れた子が6人もいました。一時保護で警察署や児童相談所から来るため、時には深夜対応になることもありました。一人一人とても大変な状況からハレルヤに辿り着いたんだなあと子どもたちの話を聞きながら複雑な想いでした。一時保護から入居になった子もいますが、新しい行き先に向かっていった子や家庭に戻っていった子もいて、それぞれの生活が守られるよう祈りながら送り出したことを鮮明に覚えています。また一時保護から入居に至った児童も、入居からしばらくの時が経ち少しずつ前に向かい始めています。生活環境は落ち着いてきたものの、子どもたちの心の中は職員である私たちが考える以上に複雑なはず。それでも前に進まなければならぬ彼らを心から応援しています。楽しいこと嬉しいことがいっぱいありますように！

*掲載されている写真はすべて御本人の許可を取っています。



料理ができる男子
素敵だにゃ～



子ども食堂のお菓子作りを引き受けってくれたK君。いつも手作りのお菓子や漬物などを自分で作ってはみんなに振舞ってくれています。80袋という大量のクッキーを2日がかりで笑顔で準備してくれました。自立に向けて、仕事もコツコツと地道に取り組み頑張っています。彼の笑顔は周りを明るくしてくれます。



最近では誕生日に外食に行くようになりました。誕生日の子のリクエストを聞いてみんなで出かけています。



みんなの成長応援しとるで～😊

Happy Birthday
みんなの新たなスタートが祝福されますように😊
生まれててくれてありがとう❤️



短いけれど永遠の出会い

ハレルヤ・ファミリーに入所した子どもたちですが、少しずつ生活に慣れてくるとその子の気がつかなかった一面が見えてきます。ある時、一人の男の子に「墓参りに連れて行って…」とお願いされたことがあります。彼は家族と死別し、家を失い不安定な生活を強いられてきたため、時には強がり横柄な態度を取る事もありました。そんな彼の心の奥底を垣間見たような気がしました。大切な家族との思い出が彼を支え続けていることを感じ、スタッフが二度、彼を墓参りに連れて行きました。それから彼の表情がとても穏やかになり、いろんなことを手伝ってくれたりしながら素敵な時間を過ごしました。今は新たな出発のためホームを離れましたが、素敵な大人になって再会できることを願っています。



See you again



ノートパソコンいただきました。

茨城県共同募金会様を通じて、クリーンライフみのりの箱募金様よりノート型パソコンを1台寄付していただきました。通信制高校に通う子も多くレポートの提出等、子どもたちの学習に使わせていただけたいと思っています。尊いご支援誠にありがとうございました。



NEWスタッフ紹介

ハレルヤ・ファミリーで夕食を作ってくださっている荻根さんです。好き嫌いの多い子どもたちのことを考えながらとっても素敵な美味しいお料理を作ってくださっています。お正月にはおせちを作ってくださったり、季節のお料理も準備していただいています。



美味しいごはん。
ありがとうございます😊

社会で逞しく頑張っています

ホームの卒業生も20名を超みました。最初に卒業した青年は今年30歳になり、社会で逞しく頑張っています。スタッフも時間を作っては県内外に会いに出かけますが、久しぶりに会うと皆大人になっていますね。システムエンジニアとしてフリーランスで働いている青年もいれば、子育てに奮闘している青年もいてみんな頑張ってると感じます。仕事を掛け持ちしながら頑張っている姿を見ると無条件で応援したくなりますね。たまに遊びにきててくれてとても嬉しいです。



グレイス・ファミリーだより



「ただいま」「おかえりなさい」安心して過ごせるみんなの居場所



お陰様でグレイス・ファミリーも開所から一年が経過し、これまで7人の子どもがホームに入所し、3人が退所していきました。

ホームでは子どもが出かける際、玄関先まで職員総出で「いってらっしゃい」と声掛け見送るようになっています。初めはいつの間にか出かけて行ったり、声掛けしても無言で出かけて行った子も次第に、自ら職員のいる部屋に顔を出し「いってきます」と声をかけて出かけるようになりました。
そして「ただいま」と言って帰宅します。

入所当初は「私はここに来たくて来たんじゃない！」とほとんどの子が言います。その子どもたちと時間はかかりますが、当たり前のようでは当たり前ではないやりとりができるようになってきたことは小さいけれど嬉しい変化、実りでした。

入所している間は勿論、退所後も「ただいま」と言って帰って来ることが出来る心の拠り所となる関係を築くことが出来るように、

日々の様々な小さなやりとりを地道に積みかさねて
いきたいと思います。まだまだ幼子の歩みではありますが
皆様のご指導ご支援を賜りながら成長してまいり
たいと思いますので今後ともどうぞよろしく
お願ひいたします。



*掲載されている写真はすべて御本人の許可を取っています。

＜また行こうね！＞

みんな大好きカラオケ。子ども達はとても上手。次は何歌おうかな！職員の歌う昭和歌謡は耳に入りません！とのこと。みんなとっても上手で高得点ばかり。楽しいひと時でした😊



＜パティシエ登場！＞

バレンタインデーを前にして数名のパティシエの登場で、キッチンの稼働率が一気にアップ！ それぞれこだわりのチョコレートが出来上がりました。次はお料理にも挑戦してね！



＜高校卒業とやりくり上手を目指します！＞

苦手な問題は職員と一緒に解いて、レポート、スクーリング、単位認定試験と高校卒業目指して頑張っています。自立には金銭管理も大事よね。少しづつ学び前進している皆さんを応援することができてとっても嬉しいです！



＜有言実行 原付免許＞

絶対一発合格する！の宣言通りの一発合格。毎日問題集と格闘しながら寝る間も惜しんで勉強してました😊、合格おめでとう！